



ACUDE A PLENARIA

Zaldívar: no se busca venganza vs. Poder Judicial

El plan C, que contempla las reformas al Poder Judicial, no se inspira en “revanchas ni venganzas”, aseguró el ministro en retiro Arturo Zaldívar.

Al participar en la reunión plenaria de los diputados de Morena, sostuvo que su imparcialidad está garantizada en su “trabajo y trayectoria”, al explicar que participa en el consejo asesor del equipo de campaña de la candidata presidencial Claudia Sheinbaum, pero que no está afiliado a Morena, “aunque no estoy diciendo que no me pueda afiliar si me admiten en el futuro”.

“Nosotros no estamos en ningún tema de venganzas ni de conflictos, se tendrán que presentar muchas propuestas que sean las que consideremos que son mejores para el país. Ernesto Zedillo presentó una propuesta de reforma de la Corte, desapareció a la Corte como la conocíamos, redujo su tamaño, generó un Consejo de la Judicatura y nadie pensó en ese momento que era una revancha”, argumentó.

La titular de Gobernación, Luisa María Alcalde, le expuso a los diputados “la necesidad de cambiar el Poder Judicial, porque lo que ha venido sucediendo con ese poder dista mucho de lo que es un órgano que realmente garantiza justicia”.

Por eso “la idea es la participación de la ciudadanía, que los mexicanos decidan respecto a sus juzgadores, a sus ministros, a sus magistrados y a sus jueces, que los conozcan y que también nos rindan cuentas”, planteó. —Victor Chávez

FOCOS

Abre puerta. Zaldívar es parte del equipo de campaña de Claudia Sheinbaum, pero no está afiliado a Morena. “Aunque no estoy diciendo que no me pueda afiliar, si me admiten en el futuro”, señaló ayer el ministro en retiro.

Estuvieron presentes. También participaron en la reunión privada de Morena la secretaria del Bienestar, Ariadna Montiel, y Zoé Robledo, director general del Instituto Mexicano del Seguro Social.